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昨天下午抵达广州的
中国队没有耽误一点时间，

在参加了一个当地政府举
行的一个欢迎宴后，球队于
晚上 8点来到广州体育馆
进行适应性训练。

在昨天的训练中，中国
队先是在体能教练法尔松
的带领下进行拉伸训练，此

时的大郅也没闲着，在场边
进行着慢跑，虽然他很想用
笑容来掩盖他的伤痛，但在
折返了5次之后，大郅还是
露出了痛苦的表情。

无论是在哈里斯时代，
还是现在的尤纳斯都要求

队员在场上增加交流，但在
欧洲拉练中，队员们始终没
有做到这一点，随着姚明的
归队，这种声音多了起来，
队员们也积极了很多。由于
姚明刚刚与全队进行合练，
一些技战术配合还不熟悉，

所以在昨天的训练中，战术
训练占用了大部分时间。而

在练习底线发球时，姚明不
时提醒着队友，让后卫在底

线时反应快点，尤纳斯也要
求控卫在运球时要用手势
和语言来告诉队友要打什
么战术。

在接下来的对抗训练
中，姚明、莫科、杜锋、龚松
林和陈江华被分在白组，

红组则由易建联、张松涛、
朱芳雨、王仕鹏和解立彬
组成，为了避免非战斗性
减员，队员在对抗中还是
不敢用全力，但姚明在内
线还是显得非常积极，不
过据篮管中心副主任胡加

时透露，姚明并不一定出
现在今天的比赛现场，“今
天是他第三次与球队合
练，他出战与美国队的比
赛可能性很小。”

中国队惟一的坏消息
是八一队后卫陈可因为得

了阑尾炎将肯定不能参加
今天的比赛。
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如果说第一天到达广州
的韦德因为旅途劳累而显得

疲劳的话，那么昨天出现在
广东电视台录制节目的韦德
就显得活泼了许多，访谈、游
戏，这位帮助热火首夺 NBA
总冠军的球星展现了自己与
赛场上不相同的一面。

当现场主持人问起韦德

对中国女孩的印象时，韦德
夸张地大笑起来，并倒在沙
发上，“每一个女孩都很漂
亮，起码我看到的是这样”，
韦德微笑着回答。

昨天最考验韦德的问
题，是关于他和詹姆斯究竟

谁才是梦七队的领袖，结果
韦德在大谈了一通他和詹姆

斯深厚的友情之后，结论为
詹姆斯是一个非常好的球
员，和他一起打球非常愉快。
在美国见惯了媒体轰炸的韦
德，到了中国依旧没有让媒
体记者得到什么便宜。

韦德说自己此次来华最

大的印象就是中国有那么多
他的球迷，他看到有很多球
迷守候在酒店的外面。不过
昨天见面会的最后，韦德并
没有给这些热情的球迷机
会，一声“再见”之后就迅速
消失了。
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昨天下午，刚刚结束训
练的“小皇帝”詹姆斯和梦

七队主帅老 K一起赶到天
河体育中心，这也是他第一
次和广州球迷见面。同时亮
相的还有詹姆斯的好友、上
赛季 NBA年度最佳新秀克
里斯·保罗。之后，詹姆斯、保
罗和老 K接受了主办方安

排的专访，快报作为江苏地
区惟一受邀媒体参加了这次
采访。
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���� 我在这个球队
中扮演各种各样的角色，我
觉得领袖气质不一定仅仅体
现在赛场上。我不认为我会
打什么固定的位置，只要我
能够通过不同的方式帮助梦

七队取胜就行了。
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���我们是兄弟。我是
梦七队的新队员，但是有詹
姆斯这样的大哥帮助我，教
了我很多东西，让我很快能

融入这支球队。
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���� 每个人都是队
长。

� !� 我们会很快做出
决定。
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���� 我们并不是像
一支 NBA球队那样只有一
名核心球员。我们有很多你
在关键时刻能够信赖的得分
手，所以我们球队中并没有
什么个人的概念。我们都不
在乎一场比赛中自己会抢几

个篮板，或者是拿到几次助
攻，我们在乎的只是最终我
们能够取得比赛的胜利。

��9:7-34

���!KE(LMNO

PQH=RSTHUVWXY

Z[!K/WX\!]B!K

%^_`aST/bcd

!""#efghijklmn

� !� 我认为他们的确
在不断地进步，尤其是他们
能够有一支稳定的国家队阵

容，这也给他们的球队带来
了很好的延续性。我们非常
尊重他们，所以我们知道要
想赢得比赛的胜利，我们必
须打得非常努力。
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� !� 我们并不会关注
某一支球队。我们最关注的
还是我们自己球队比赛的情
况。无论我们面对什么样的
对手，我们都需要打出很多

有水平的比赛。
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� !�我们球队是有中锋
的，我们有非常出色的球员。
姚明是一个非常优秀的球员，
他也是目前世界上的顶尖球
员之一。不过，我们要想的并

不是怎么对付姚明，我们需要
面对的是中国国家队。
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���� 我认为我们打
的每场比赛都会是非常难打

的比赛。我们必须在每场比
赛里都更加关注我们自己的
表现，是否在进攻和防守上
都很好地完成了比赛计划。
我并不是想贬低任何我们的
对手，不过我认为只要我们
在比赛的任何时候都非常重

视我们自己的表现，我们是
最终的胜利者。
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���� 我还没有想过
任何关于世锦赛的比赛，因

为我们明天的对手是中国
队，然后还要马上跟巴西队
打比赛。所以，我还没有时间
想关于世锦赛比赛的问题。
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����我认为这样能够
更好地帮助我们球队团结在

一起，像一个整体一样打球。
��� 我认为这样能够

帮助我们的球员们每天花更
多的时间在一起，这也会对
我们在球场上的表现有所帮
助，可以让我们更加专注地
打篮球。

� !������我告诉
他们我是不会带我的女朋友

来的，我已经跟我的女朋友
结婚37年了。
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想要看梦七队？至少

在广州并不容易。昨天，为
了迎接梦七队的训练，广
州体育馆重新更新了自己
的安检设施———一台全新
的设备摆放在记者入口
处，这台机器出色的高敏
度性能，让老记们不得不

在机器的鸣叫声中接受安
检人员的搜身。在老记们
“钱包”“皮带扣”的解释

声中，负责安保的人员也
一脸无奈地表示：“这么严
格也是没有办法的，我知
道你们记者也不会带什么
危险品入场，但是领导交
待了，如果出任何差错我

们都得下岗。”这样的情形
同样让安保人员吃苦不
小，尽管体育馆内设有中
央空调，但 100多名记者
入关之后，安保人员还是
累得满头大汗。“明天的正
式比赛，安保将更加严

格。”一位安保人员说。据
悉，今天的比赛，进场的观

众都将被要求不能携带任
何瓶装饮料，而携带的包
也将被严格控制。

其实对梦七队的保护
并不仅仅是在场馆，从前
天抵达广州开始，梦七队
就已经被严格保护了起

来。在机场、在酒店他们都
要和球迷分开，而梦七队
下榻的酒店大堂 24小时
都有警力值班，至于他们
居住的楼层，更是被划为
不能随便靠近的禁区。
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和之前采访全明星赛

时，可以全程观看球队训
练不同，昨天梦七队的训
练只对外开放了最后 15
分钟，在这 15分钟里，记
者只看到詹姆斯和韦德在
练习投篮，一些结束了训
练的队员已经走到场边喝

水了，至于战术演练内容

没有人看到。显然肩负重
塑美国篮球形象的梦七队

对于比赛的态度要比他们
的前辈严肃得多。

不过虽然没有看到真
正有价值的训练内容，但
记者还是从最后时刻的
投篮练习中发现了一些
蛛丝马迹，詹姆斯、阿雷

纳斯、巴蒂尔、安东尼和
贾米森在场地的一边投
篮，韦德则与其他队员在
另外一边训练，也许前面
5人将有可能是中美对抗
的先发5虎。
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在训练结束后的新闻

发布会上，梦七队主帅、人
称老 K的迈克·沙舍夫斯
基接受了采访，他说：“梦
七队是一支由不同风格的

球星组成的球队，当务之
急是怎样将这些球星团结
起来。”谈及对于中国队的
了解，老 K表示，“我对于

中国队的了解非常少，打
算今天看一些中国队的比

赛录像，有针对性地准备
比赛。”说到历史上梦之队
曾经以 49分的优势击败
过中国队，老 K表示自己
更加看重球员在比赛中的
表现，而不是能赢多少分，
也不是看对手是谁。“我只

希望我的队员能够全力争
胜。”老K说。

事实上，尽管历史上
梦之队逢中国男篮必然大
胜，但梦七队昨天上午的
训练仍然一丝不苟。据介
绍，由于詹姆斯等大牌球

员希望能够多训练一会，
所以梦七队把昨天上午的
训练时间延长了半个小
时。看得出来，他们求战的
欲望非常强烈，而詹姆斯
和韦德的状态也非常好，
显然除了对中国队的比赛

外，在即将到来的世锦赛
上重夺冠军才是梦七队的
终极目标。
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